

FRIAUCOURT

La maison de santé rachetée par la mairie d'Ault

La commune d'Ault reprend la gestion de la maison médicale de Friaucourt, garantissant un service public de santé de proximité enrichi par l'arrivée de sept médecins généralistes et plusieurs praticiens paramédicaux.

LES FAITS

- **Ault a racheté la maison médicale de Friaucourt** à la Société civile immobilière (SCI) qui réunit les médecins fondateurs, pour 450 000 euros.
- **La maison médicale** de Friaucourt, ouverte en 2001, était une structure privée jusqu'à présent.
- **À partir de ce mois d'avril, la mairie d'Ault** va reprendre à son compte la gestion de l'établissement.
- **La décision a été prise, en décembre 2023**, car la maison risquait de fermer, le coût des charges étant devenu trop élevé pour les professionnels en exercice.

COLINE POIRET

C'est désormais acté : la maison médicale de Friaucourt, anciennement privée, passe sous la gestion de la commune d'Ault. Les papiers ont été signés vendredi 12 avril. Marcel Le Moigne, maire de la ville, partage sa fierté : « *La sauvegarde de la maison médicale représente le point culminant de mon mandat, j'en suis très fier* ». Il voit dans cette acquisition la garantie d'un « *service public de santé de proximité* ». Un enjeu d'autant plus crucial quand on sait que la patientèle de la maison médicale représente environ 7 000 personnes. « *Grâce à l'ensemble des associations aultaises qui ont organisé des mani-*



Les papiers ont été signés le 12 avril, c'est officiel : la commune d'Ault reprend la gestion de la maison médicale de Friaucourt.

festations et fait des dons, nous avons pu équilibrer financièrement cette opération », remercie le maire lors d'un repas organisé par l'association la Dynamique aultoise, samedi 13 avril. Avec l'officialisation de ce rachat, la commune se prépare à accueillir

sept nouveaux médecins généralistes d'ici fin 2024.

DE NOUVEAUX SOIGNANTS DANS LA RÉGION

« *Ces jeunes médecins, qui terminent actuellement leur internat, ont été formés ensemble et vont venir s'installer sur notre territoire* », annonce

Davy De Sainte Maresville, président de l'association de sauvegarde de la maison médicale. Davy De Sainte Maresville met en lumière les enjeux financiers auxquels sont confrontés les cliniques privées : « *En prenant la gestion en main, nous devenons plus attrayants*

pour les jeunes médecins qui cherchent à s'éloigner des contraintes administratives, et ils sont de plus en plus nombreux. Les schémas sont bouleversés. »

Parallèlement, une extension des locaux est prévue pour accueillir des praticiens paramédicaux, dont une sage-femme, une ostéopathe, une podologue et une infirmière. Leur installation est prévue pour juin 2024. « *Nous avons commandé des Algeco spécialement équipés pour les recevoir et nous avons déjà commencé les travaux sur le parking. Tout sera prêt à leur arrivée, promet l'édile. Nous avons encore d'autres contacts et nous aimerions faire venir encore plus de spécialistes mais on manque de murs et d'espace.* »

DE LA COMMANDE DE MATÉRIEL À LA GESTION DE LA TÉLÉPHONIE ET DE L'ACCUEIL

Marcel Le Moigne résume la nouvelle orientation avec une pointe d'humour : « *On gère la boutique* ». Cela inclut tout, de la commande de matériel à la gestion de la téléphonie et de l'accueil. Deux employés de l'ancienne administration ont aussi été repris, maintenant une certaine continuité.

Et le nom alors ? Pourra-t-on continuer de parler de la maison médicale de Friaucourt maintenant que celle-ci a été rachetée et est gérée par la commune d'Ault ? Le maire assure qu'une consultation avec plusieurs propositions va être organisée auprès des habitants pour décider de l'avenir de la structure.